

Karlita se encaminó al cielo



◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

Los familiares y los amigos de Karla Castro, de 18 años, sentían vivir como en un mal sueño cuando ayer fueron a enterrarla.

A la muchacha la asesinaron el domingo, pasada la medianoche, en San Antonio de Escazú. Estaba hablando con ocho amigos cuando desde un carro gris sin placas pasaron disparando contra ellos.

Este lunes, a las 11 de la mañana, fueron los funerales de "Karlita", como le decían de cariño.

La iglesia de San Antonio de Escazú se hizo pequeña. Un montón de gente se reunió allí para decirle adiós entre lágrimas.

El llanto creció cuando llevaron el cuerpo al cementerio y aumentó cuando llegó el momento definitivo de despedirse de la muchacha humilde y sonriente.

Sin antecedentes. Con respecto al crimen de Karla, Francisco Segura, subdirector del OIJ, dijo que ninguno de los muchachos que



Mucha gente acompañó a Karla hasta su descanso final, en el cementerio de San Antonio. JOHN DURÁN LT

estaban con ella cuando los balearon tenía antecedentes penales.

Sin embargo, no descartó que el ataque fuera contra alguno de los jóvenes.

Días atrás se habían dado varias balaceras cerca del lugar del crimen, por lo que las autoridades

estudian si hay alguna relación entre esos hechos y la volada de plomo que le cortó la vida a Karla.



Quienes querían a Karla fueron a decirle adiós.

JOHN DURÁN LT

CREO QUE...



KAROL SOLANO
PRIMA

"Era una muchacha tranquila y buena. Pido que, por favor, se haga justicia".



OSVALDO PICADO
FAMILIAR

"Ojalá pronto detengan a las personas que le quitaron la vida, le hicieron daño a una familia".

La víctima



KARLA CASTRO SOLANO
18 años, soltera, trabajaba en una tienda en San José.

